



inierten im Schlosstheater Weitra. Die Musiker Frédéric Alvarado-Dubauer, Philip Haas, Ayac Jimenez, Tomas Winalek, Matthias Werner und Gernot Hatzenbichler mit Recreate-Leiter Johannes Zincke. Foto: Karin Pollak



## Schulung zum Thema Sicherheit

**WEITRA** | Eine Gruppe von Verbindungsoffizieren wurde am 14. November am Führungssimulator in der Kuenringerkaserne in Weitra geschult. Die Seminarteilnehmer sind Soldaten im Milizstand, Inhalt der Weiterbildung ist die Sicherheitsvorsorge der Energieversorgung. Die Unterweisung am Führungssimulator wurde von Major Georg Stiedl geleitet. Im Bild (von rechts): Oberst Thomas Rapatz, Brigadier Gernot Hatzenbichler, Georg Stiedl, Oberst Franz Zwettler sowie Seminaradministrator Christoph Witamwas (zweite Reihe links) mit den Seminarteilnehmern. Foto: Karl Tröstl

## „Federspiel“ am Schlosstheater

Das besuchte Konzert der Gruppe „Federspiel“ mit den Kremser Musikanten.

# Preis für Innovation

**„Goldener Securitas“** | Weitraer Christoph Cepak erhielt AUSA-Auszeichnung: „Ging nie ums schnelle Geschäft.“

**WEITRA** | Der Weitraer Rauchfangkehrermeister Christoph Cepak schaffte es mit seiner im Vorjahr neu gegründeten Cepak GmbH in die Top fünf der „Innovationen für mehr Sicherheit“ österreichweit und wurde mit dem „Goldenen Securitas“ der AUSA und der Wirtschaftskammer ausgezeichnet.

Diese Verleihung findet alle zwei Jahre für vorbildliche Klein- und Mittelbetriebe im Bereich Arbeitssicherheit statt. In der Kategorie „Innovativ für mehr Sicherheit“, in die Unternehmen fallen, die innovative Präventionskonzepte und kreative Lö-

sungen für sicherheitstechnische Herausforderungen entwickelt haben, wurde auch Christoph Cepak aus-



Christoph Cepak (li.) erhielt für seine Werkzeuginnovationen den „Goldenen Securitas“. Im Bild mit seinem „AUSA-sicher“-Betreuer, dem Weitraer Stadtrat Wolfgang Walter. Foto: privat

gezeichnet. Er entwickelt und vertreibt neuartige Halter für Werkzeuge im Profibereich und der Baumpflege unter der registrierten Marke „Toolprotect“ (die NÖN berichtete). Die zum Großteil patentierten Werkzeuginnovationen sind neben der CE-Konformität auch TÜV-Austria geprüft – etwa die von Cepak entwickelte Motorsägenhalterung. „Der Preis ist natürlich eine Anerkennung, und das freut mich sehr – uns ging es immer um die Sicherheit, und nie um schnelles Geschäft“, so Cepak, der die Sparte Produktentwicklung jedenfalls weiter vorantreiben will.

## AUS DEM LAINSTITZTAL

### Linum: Nur ein Wochenende

**WEITRA** | Die traditionelle Kunst-Hand-Werk-Ausstellung „Linum“ findet am 24. und 25. November im Schloss Weitra statt – erstmals nur an einem Novemberwochenende. Von 10 bis 18 Uhr präsentieren an die 40 Kunsthandwerker ihre Arbeiten. Neu ist auch, dass die Ausstellungseröffnung am

Samstag bei einem Brunch von 10 Uhr bis 12 Uhr gefeiert wird. Regionale Köstlichkeiten und fidele Musik werden dabei dem Besucher geboten. Es gibt auch wieder ein umfangreiches Kinderprogramm.

### Keksebacken für den guten Zweck

**WEITRA** | Das Rote Kreuz Weitra wird auch bei den

diesjährigen Weitraer Adventtagen am ersten Adventwochenende (1. und 2. Dezember) vertreten sein und köstliche Kekse verkaufen. Der dabei erzielte Erlös wird für den Betrieb der Rot-Kreuz-Bezirksstelle Weitra verwendet. Wer ebenfalls Kekse für einen guten Zweck backen will, kann diese bis 28. November, 12 Uhr, im Rot-Kreuz-Haus in Weitra abgeben.